



5年生が宿泊学習に行ってきました

9月12日(月)、13日(火)の二日間、5年生が砺波青少年自然の家へ宿泊学習に行きました。5年生の担任と子供たちで考えたのでしょうか？宿泊学習の目当ては「絆を深め、記憶に残る宿泊学習にしよう—時間・規則・協力—」となっていました。学校で留守番の私は、出発式で「時間や規則を守り、みんなで協力して、楽しい宿泊学習になるように。この二日間は『For the team』、自分のことよりみんなのことを大事に考えて行動してほしい」とお願いして送り出しました。天候にも恵まれ、小学校で初めての宿泊学習ということもあり、子供たちは楽しそうでした。

私は一日目の夕方、勤務時間が終わった後、砺波青少年自然の家へ行ってきました。ちょうど「キャンドルのつどい」を行っているところでした。宿泊学習で頑張った「時間・規則・協力」は、明日からの学校生活の日常でも意識してほしいと願います。



2学期の学校行事について

新型コロナウイルス感染症の陽性者は高止まりですが、7月末に比べると少し落ち着いてきたでしょうか。9月27日までは富山アラートが発令中ですが、行動制限が課せられていないことから、今後の学校行事等については、以下のように考えていますのでお知らせします。

①学習発表会【10月16日(日)】

今年もステージ発表は2・4・6年、作品発表は1・3・5年とします。ホームページの各学年のカテゴリーでもお伝えしていますが、今、子供たちは練習や作品づくりに一生懸命です。以下に、昨年までとの変更点を書きます。

- ・お子さんの小学校での頑張りを見ていただく大切な機会です。多くの方に見ていただきたいのが正直な気持ちです。ステージ発表参観のために体育館に入場できるのは、昨年同様、当該学年の家族だけとします。できるだけ少ない人数での来校をお願いします、人数制限は設けません。検温して少しでも風邪症状がある方は来校しない、不織布のマスクを着用する、密にならないように他の人との間隔をとるなど、各自が感染症対策に努めてください。
- ・ステージ発表のライブ配信を行う予定です。運動会のように、タブレット端末(長子のみ)を使って行います。ビデオ配信ではなく、ライブ配信です。

②6年生の宿泊学習【10月27日（木）、28日（金）】

6年生の保護者には、既にお便りで知らせてありますが、皆様にもお知らせします。延期になっていた立山登山の代替案については、「立山へ行くことよりも宿泊することを優先したい」という担任の思いを子供たちに伝え、子供たちの思いも取り入れ、次のようになりました。

《1日目》石川県立歴史博物館見学。金沢城周辺や周りの施設を利用した班別活動
医王山スポーツセンター泊

《2日目》医王山スポーツセンターにて活動（ウォークラリー予定）

社会科の歴史学習への理解を深めたり、金沢の伝統文化を体験し日本の文化に親しんだりするとともに、学年みんなで同じ体験を共有することで楽しい思い出をつくってきてほしいです。今は、伝統文化の体験に向けて、子供たちが班ごとに計画を立てている頃だと思えます。

私としては、その頃のコロナの感染状況が落ち着いていること、天候がよいことを祈るばかりです。

③各学年の校外学習や地域学習

2学期は、どの学年も様々な校外学習や地域学習を予定しています。詳しくは、各学年担任から連絡があると思います。

これまで本校では、コロナ不安から、校区外にバス等を利用して行う校外学習においては、保護者に参加同意書をとってきました。現在、行動制限が課せられていないこと、学校や保護者の負担軽減の視点から、今後は参加同意書をとらないこととします。参加を見合わせようと思う方は、個別に連絡してください。（宿泊学習等、コロナ前から同意書をとっていたものについては、引き続き同意書をとります）ご理解、お願いします。

祝:全国小学生バンドフェスティバル出場(管楽器クラブ)

9月11日（日）氷見市ふれあいスポーツセンターにおいて、北陸小学生バンドフェスティバルがあり、管楽器クラブが見事金賞受賞。11月に大阪城ホールで行われる全国大会への切符を手に入れました。私も演奏を聴いてきました。演奏の出来がどうであったのかは分かりませんが、私の耳には聴くたびに上手になっているように聴こえました。

子供たちの目標は、「満足できる演奏をすること」「聴いてくださる方に感動を与えられる演奏をすること」だったと思います。全国大会に出場できることに喜んではいけないうれしいものかもしれません、やはり子供たちの頑張りが結果として表れたことはうれしいものです。大会まで、2か月ほどあります。自分たちの目標に向けて、より高みを目指して、今後も練習を続けてほしいです。応援しています。



(校長 曲師 政隆)